

Wir, die Klassen 8 a und 8 c, waren mit Herrn Meyn und Frau Amelsberg am 20.09. bei Siemens zum „Tag der Schiene“ eingeladen.

Als erstes wurden wir an der Anmeldung mit Ausweisen für jeden ausgestattet. Als nächstes wurden wir in Gruppen in einen Raum geführt, wo wir reichlich mit Getränken und Süßem ausgestattet wurden. Die Mitarbeiter von Siemens haben, als alle versammelt waren, Plätze angeboten. Als alle saßen, wurden wir begrüßt und wir wurden über Signale und verschiedene andere Fachbereiche informiert. Eine Ausbilderin hat uns die Ausbildung und das Praktikum erklärt. Danach wurden wir in drei Gruppen aufgeteilt und sind zu verschiedenen Stationen mit unterschiedlichen Themen gegangen.



Gruppe 1 ist als erstes zu den Auszubildenden gegangen, um blinkende Herzen zu bauen. Wir lernten, LED-Lichter und Schalter anzulöten. Als wir damit fertig waren, durften wir auch Spiele testen, die die Auszubildenden selbst entworfen hatten. Als dann alle fertig waren, durften wir uns wieder mal mit Süßem und Trinken ausstatten.

Gruppe 2 war in dem Raum „Zugsimulator“, wo Ralf uns den Beruf Fahrdienstleiter erklärt hat. Anschließend durften wir selbst „Zug fahren“.

Gruppe 3 war bei den Schienen, wo uns die Signale, Weichen, Schranken und vieles mehr genau erklärt wurden.

Nach der Verabschiedung mussten wir die Ausweise leider wieder abgeben. Das war ein toller Tag.

Emir Ö., Ariana & Mia aus der 8 a

